

進むべき道はいつも目の前にある

1月24日(月) No.27

来週は私立高校への出願です

いよいよ私立高校出願の時期になりました。以前は、受験生が自分の足で高校へ行って出願書類を提出していましたが、最近ではWeb出願を取り入れる高校も増え郵送による出願もOKにしている高校も多くなっています。四中では、基本的に郵送が可能な高校については郵送、それ以外は生徒により窓口へ持参します。(具体的に窓口出願する高校は以下の通り)

高校名(50音順)	出願方法
男子校	
興國	持参(1/27)
東大阪大学柏原	持参(1/27)
女子校	
大谷	持参(1/27)紙出願のみ
大阪女学院	持参(1/27)
四天王寺	持参(1/27)紙出願のみ
プール学院	持参(1/27)

高校名(50音順)	出願方法
共学校	
金光藤蔭	持参(1/27)
太成学院大学	持参(1/27)
羽衣学園	持参(1/27)
その他学校	
関西情報工学院	持参(1/27)
西浦支援学校	持参(1/27)

出願にあたっての注意

窓口へ出願する生徒は以下の注意をよく読んでおきましょう。公立の出願の場合も同じですので、公立を受験する人も読んでおいてくださいね。



①服装・身だしなみを整えましょう

相手に清潔感を与える服装・身だしなみを心がけましょう

- ・制服(ボタン等取れていないか、目立つ汚れ・破れなどないか)
- ・カッターシャツ、靴下など(靴下は派手ではないもの)
- ・かばん(落書き、目立つマスコットなどついていないか)
- ・髪型(伸びすぎていないか?寝癖は?ワックスなどつけてはいけません)

②出願先(最寄りの駅)についたら、態度や言葉遣いに気をつけること

無言ではなく、「松原四中の〇〇ですが、出願に来ました。お願いします。」と受付の人にきちんと挨拶してから書類を提出しましょう。

③出願が終わったら、中学校に戻ってきて3年の先生に報告すること

3年の先生たちは、みなさんが無事出願できたかどうか心配しながら待っていますので、出願が済んだらすぐに中学校へ戻って、受験番号を報告して下さい。(先生たちは職員室で待っています)

公立入試の新型コロナウイルス対応について

公立入試の新型コロナウイルス対応についての方針が出ましたのでお知らせします。

①出願について（原則として、受験者本人が受験する高校に持参する）

出願者は出願日当日に検温し、体調等を把握する。出願者はマスクを着用する。

陽性者	出願は代理の者が行う。 但し、陽性者や濃厚接触者、発熱等の風邪の症状がある者等は代理の者となれない。
無症状の濃厚接触者	
発熱等の風邪の症状のある者	

※陽性者とは、新型コロナウイルス感染症の検査で陽性反応が確認され、かつ保健所から安静・療養の解除又は終了の指示を受けていない者である。

②受験について

- 受験者は学力検査実施当日の朝に検温し、発熱等の風邪の症状がある場合は、午前8時までに中学校に連絡する。
- 受験者は学力検査当日には必ずマスクを着用する。事情によりマスクを着用することができない場合は、あらかじめ中学校に連絡する。
- 検査室等は換気の影響により寒くなることも考えられるため、受験者は着脱可能な暖かい服装で検査に臨むこととする。その際、文字や地図等が入っていることにより問題の解答に影響があると考えられるものは着用しないよう留意する。

☆受験の可否について

陽性者	受験できません。
濃厚接触者に特定され、PCR検査等を受検する予定の者（結果待ちを含む）	一般選抜に出願した者については、追検査に出願することができます。
濃厚接触者でPCR検査等の結果陰性であることが判明している者のうち、学力検査当日に発熱等の風邪の症状がある者	
濃厚接触者でPCR検査等の結果陰性であることが判明している者のうち、学力検査当日に発熱等の風邪の症状がない者	別室で受験することができます。
学力検査等の実施当日に発熱等の症状がある者	一般選抜に出願した者については、試験当日に受験せず追検査に出願することもできます。

- 陽性者または濃厚接触者に該当する人は、状況が明らかとなった段階ですぐに中学校に連絡してください。
- 無症状の濃厚接触者が別室受験する場合は、学力検査当日、可能な限り、公共交通機関の利用を避ける。自家用車等で会場に来る場合は、交通渋滞等により遅刻することのないよう十分注意する。